



Gobierno llama a la oposición a volver al diálogo sobre seguridad

Description

Debido al retiro de la alianza de derecha Chile Vamos y el ultraderechista Partido Republicano del acuerdo de seguridad, a raíz de la decisión del presidente Gabriel Boric de ejercer su derecho constitucional e indultar a 13 presos en diciembre pasado, Manuel Monsalve, Subsecretario del Interior, reiteró hoy su llamado a la oposición a volver a la mesa de negociaciones sobre la seguridad, uno de los temas que más preocupa a la ciudadanía.

“No se presiona al Gobierno con una medida de esa naturaleza, se daña al país”, advirtió Monsalve.

El diputado Raúl Leiva, del Partido Socialista, coincidió con el subsecretario del Interior en que, al no retornar a la mesa de diálogo, la derecha afecta a la ciudadanía y no solo al Ejecutivo.

Encuestas publicadas aquí señalan que el incremento de la delincuencia es la principal preocupación de los chilenos, por encima de otros problemas como la inflación, la pobreza y la desigualdad.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Enero 2023